

Kesimpulan Materi Etika Kehumasan – Topic 1

Etika dalam industri kehumasan memiliki peranan yang sangat penting, dengan adanya etika dalam humas menjadikan kontrol bagi pribadi humas maupun bagi industri kehumasan itu sendiri. Tanpa adanya etika seorang humas akan bertindak sesuai kemauannya sendiri tanpa aturan yang membatasinya. Tanpa adanya etika profesi dalam industri kehumasan akan banyak kecurangan dan kebohongan untuk menutupi kesalahan perusahaan atau organisasi.

Selain itu etika juga berperan sebagai pengukur untuk melihat profesionalisme yang dimiliki pribadi humas, karena etika dalam sebuah profesi berkaitan erat dengan profesionalisme dari profesi itu sendiri, dapat mengimplementasikan etika dan etiket dalam setiap langkah dan rangkaian kegiatan humas.

Oleh karena itu dalam industri kehumasan sikap atau etika yang baik wajib dimiliki oleh seorang humas karena dalam industri kehumasan sangatlah penting untuk memiliki pemahaman mengenai etika karena menyangkut penampilan (profile) dalam rangka menciptakan & membina citra (image) organisasi yang diwakilinya karena industri humas meliputi pengertian dan merujuk pada kemauan baik juga reputasi yang bergantung penuh pada kepercayaan. Maka berlaku jujur adalah jalan terbaik karena hubungan masyarakat tidak akan berjalan tanpa adanya rasa kepercayaan satu sama lain.

NAMA : ROZIE PRATAMA
NIM : 151910004
MATA KULIAH : ETIKA KEHUMASAN

ETIKA PROFESI KEHUMASAN

Kesimpulan

Etika Dan Profesi

Etika erat kaitannya dengan pelaksanaan kode etik perilaku. Fungsi dari keduanya adalah untuk melindungi mereka yang mempercayakan kesejahteraan di tangan profesional. Perlindungan terhadap profesi tersebut berupa hak istimewa, status, dan kolegitas profesional. Dalam profesi, penerapan nilai-nilai moral dalam prakteknya di sebut sebagai etika terapan. Etika profesi merupakan norma-norma, nilai-nilai, kaidah-kaidah, ukuran-ukuran yang diterima dan di taati oleh para pegawai atau karyawan, berupa peraturan-peraturan, tatanan yang ditaati semua karyawan dari organisasi tertentu.

Profesi adalah kata serapan dari sebuah kata dalam bahasa Inggris "Profess", yang dalam bahasa Yunani adalah "*Επαγγελια*", yang bermakna: "Janji untuk memenuhi kewajiban melakukan suatu tugas khusus secara tetap/permanen". Seseorang yang berkompeten di suatu profesi tertentu.

Etika profesi Berkaitan dengan bidang pekerjaan yang telah dilakukan seseorang sehingga sangatlah perlu untuk menjaga profesi dikalangan masyarakat atau terhadap konsumen (klien atau objek).

Kehumasan

Pengertian humas (hubungan masyarakat) adalah usaha untuk membangun dan mempertahankan reputasi, citra dan komunikasi yang baik dan bermanfaat antara organisasi dan masyarakat. Kesuksesan atau kegagalan dari sebuah organisasi dapat dipengaruhi oleh kegiatan humas atau Public Relations (PR)

Etika profesi kehumasan

etitude seseorang yang berprofesi sebagai humas didalam suatu perusahaan yang harus memberikan citra positive terhadap klien dan masyarakat yang menjadi segmentasi suatu perusahaan. Peran humas sangat penting untuk perusahaan jadi ketika etitude selaku profesi diluar dari norma norma yang berlaku maka itu akan memberikan dampak negative masyarakat terhadap perusahaan tersebut.itulah kenapa etika dalam menjalankan suatu profesi harus tetap dijaga. Dan humas juga Sebagai sarana kontrol sosial bagi masyarakat umum. Sebagai cara untuk mencegah intervensi dari pihak lain di luar organisasi, mengenai hubungan pekerjaan. Kode Etik Profesi Humas pun menekankan pula, bagaimana berperilaku terhadap klien atau atasan. Pesan penting yang ingin disampaikan dari poin itu adalah, pekerjaan seorang Humas tidak semata-mata berorientasi untuk mendapatkan materi. Seorang praktisi Humas harus selalu menjaga dan menjalin relasi yang dilandasi etika, baik relasi dengan atasan dalam konteks organisasi/perusahaan, maupun dalam hubungannya dengan klien. Seorang praktisi Humas harus selalu berlaku jujur, menjaga rahasia serta kepercayaan

dan tidak melecehkan pihak lain yang merupakan atasan atau kliennya. Sedangkan hal ketiga dalam kaitan dengan kode etik profesi Humas adalah berkaitan dengan bagaimana seorang praktisi Humas berperilaku terhadap masyarakat dan media massa. Prinsip ini sangat jelas menekankan pentingnya seorang praktisi Humas agar bekerja untuk kepentingan masyarakat dan juga selalu menyebarkan informasi yang benar kepada public melalui media yang ada.